
令和５年10月７日（土）

講師：日本将棋連盟 指導棋士四段 久保雅樹 氏

【問１】あなたの年代 【問２】あなたのお住まい

回答数 割合 回答数 割合

① 1 7% ① 8 53%

② 1 7% ② 7 47%

③ 1 7% ③ 0 0%

④ 2 13%

⑤ 2 13%

⑥ 3 20%

⑦ 5 33%

⑧ 0 0%

【問３】この事業を何で知りましたか（複数回答可）

回答数 割合

① 6 40%

② 0 0%

③ 2 13%

④ 4 27%

⑤ 3 20%

⑥ 0 0%

【問４】今回の講座のテーマについて、受講前は興味がありましたか？

回答数 割合

① 14 93%

② 1 7%

③ 0 0%

④ 0 0%

【問５】今回、受講してみて、講座のテーマに興味が持てましたか？

回答数 割合

① 13 87%

② 2 13%

③ 0 0%

④ 0 0%

興味が持てなかった

無回答

興味があった

どちらでもない

興味はなかった

無回答

興味が持てた

どちらでもない

防災行政無線

町ホームページ

知人・家族からの誘い

その他

無回答

回答

50代

60代

70代～

無回答

回答

町報

三朝町内

20代 三朝町外

30代 無回答

40代

開 催 日

令和５年度「社会教育講座①」アンケート結果

参加者数 ｱﾝｹｰﾄ回答数 回答率

16名 15回答

内  　容 第１回講座『将棋指導のプロが教える将棋の楽しみ方』

回答

94%

回答 回答

～10代

【その他内容】
○ チラシ
○ 三朝大学からの案内



【問６】今回の講座の内容は分かりやすいものでしたか？

回答数 割合

① 13 87%

② 2 13%

③ 0 0%

④ 0 0%

【問７】本日の講義の感想や、今後の要望など自由にお書きください。

　将棋を知らない人でも興味を引くような楽しい講義だった（30代：町外）

　将棋をしたくなった。頭を使うような気がする（70代：町内）

　将棋を知らない人でも十分にその面白さが伝わった。世界のボードゲームから見る将棋の特徴
として「取った駒の再利用」が挙げられていた。これが将棋のゲームとしての複雑さを倍増して
いることが痛感できた（60代：町外）

　とてもおもしろかった。初心者ばかりの教室があれば参加してみたい。この機会に少しずつ将
棋を覚えて、認知症を予防したい（70代：町内）

　子どもには少し長い時間だったが、難しい内容ではなく楽しく話をしてもらってよかった（40
代：町内）

　将棋の歴史まで説明してもらい、為になった。将棋が大好きなので大変よかった
　（70代：町内）

　講師の独特な話術により、最近の将棋界の流れ、歴史、将棋の面白さが伝わってきた。今後も
このような企画を希望する（20代：町外）

どちらでもない

理解しにくい内容だった

無回答

回答

理解しやすい内容だった


